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Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, com fulcro no artigo 28 da Constituição Estadual de
Mato Grosso, c/c com os artigos 177, § 2°, inciso II do Regimento Interno deste Poder Legislativo, que seja
encaminhado expediente a Secretária de Infraestrutura e Logística do Estado de Mato Grosso, na pessoa do
seu Excelentíssimo Senhor Secretário Marcelo Duarte Monteiro solicitando:

Requer a convocação na Comissão Permanente de Infraestrutura Urbana e de Transportes para prestar
informações pormenorizadas e esclarecimento acerca da paralização da obra de duplicação da MT-251
Rodovia Emanuel Pinheiro, trecho entre o entroncamento com a MT-010 e o trevo que dá acesso ao bairro
Jardim Vitoria, em Cuiabá, sendo uma extensão de 3,6 quilômetros, bem como o prazo para a retomada da
obra, e demais assuntos pertinentes a pasta.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 23 de Março de 2016

 

Emanuel Pinheiro
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

O Poder emana do povo e em seu nome o exercemos e justificamos a nossa posição ao apresentarmos este
Requerimento de Informações a Secretária de Infraestrutura e Logística, para que forneça explicações sobre
os reais motivos pela paralização das obras de duplicação da Rodovia Emanuel Pinheiro.

Uma vez que a empresa Guaxe Encomind alega que a paralização se dá devido à falta de pagamentos
desde do início de fevereiro de 2016.

Obra está de extrema relevância para o Estado de Mato Grosso sendo que esta rodovia liga a capital ao
Parque Nacional da Chapada, considerado um dos maiores ponto turístico do País.  

Nesse sentido, o presente requerimento visa requerer explicações do Secretário Estadual de Infraestrutura e
Logística referente a falta de conhecimento do mesmos em relação ao acompanhamento e execução das
obras do Estado, bem como se os referidos pagamentos estão devidamente regularizados, para que
possamos elucidar a realidade dos fatos ocorridos. Por estas fundamentadas razões, esperamos do
Soberano Plenário, o apoio ao presente Requerimento.
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